

Chères Chavannoises, chers Chavannois, Chers amis,



C'est avec joie et une chaleur sincère que je vous retrouve pour cet édito dans notre Chavannois pour un moment privilégié d'unité, de partage et de projection.

L'année qui s'est achevée a été, comme toute année, riche en défis et en réussites. Mais avant d'en parler, permettez-moi de vous adresser, à vous et à vos familles, mes vœux les plus chaleureux de bonheur, de santé et de pleine réussite dans tous vos projets personnels et professionnels pour cette année 2026. Que cette nouvelle année soit remplie de sérénité et de perspectives positives pour notre commune.

Mais je ne saurais commencer sans avoir une pensée émue pour ceux qui nous ont quittés. Le temps passe, le souvenir reste. Ces disparitions nous rappellent la fragilité de la vie et l'importance de l'instant présent. Ayons donc en mémoire nos concitoyens disparus, ainsi que le souvenir de tous ceux qui ont contribué, hier, à faire de notre commune ce qu'elle est aujourd'hui.

Chers amis, la rétrospective est une nécessité. Il y a six ans, vous nous avez accordé votre confiance. Ce mandat, marqué notamment par la crise sanitaire et ses conséquences, a exigé engagement, adaptation et solidarité.

Je suis fière, et toute l'équipe municipale peut l'être, du chemin parcouru.

Nous avons mené quelques transformations redynamisant notre cœur de commune :

- Rénovation de la salle des fêtes appréciée de tous ceux qui la fréquentent, construction d'un Citystade pour notre jeunesse, réaménagement important des Columbariums et du Jardin du Souvenir afin d'en faire un espace propice au recueillement, mur du cimetière et espace de tri des

déchets de fleurissement, rénovation des portes de l'église, modernisation et rénovation des locaux de la mairie et des locaux archives et tout dernièrement déplacement des PAV de la route de Saint-Trivier.

Entretien de nos bâtiments, renouvellement de nos matériels : nouveau véhicule communal, nouvelle élagueuse, nouveau broyeur d'accotement, nouveau matériel à disposition de notre agent communal.

Voirie entretenue annuellement dans un souci de sécurité.

Equipement de nos pompiers indispensables sur notre territoire, participation à l'achat d'un nouveau véhicule, renouvellement de leurs tenues.

Un grand effort a été porté sur la communication et sa modernisation, avec la création du site internet de la commune, Facebook, panneau Pocket et aussi le Chavannes actu, flyer papier distribué régulièrement car vous informer tous est essentiel pour ne laisser personne dans l'isolement. J'en remercie tout particulièrement la première adjointe qui a mené ce travail complexe.

Ce bilan est le fruit d'un travail collectif acharné, et non pas la réussite d'une seule personne.

Ce travail n'aurait jamais pu être mené à bien sans l'engagement de plusieurs piliers de notre collectivité :

Je souhaite rendre un hommage appuyé à l'équipe municipale qui m'a accompagnée durant ces six années. À mes adjoints, à mes conseillers, je dis merci. Merci pour votre dévouement, pour nos débats toujours constructifs, et pour votre sens aigu de l'intérêt général. Certains d'entre vous ont choisi de ne pas se représenter, et je les salue avec une gratitude particulière

pour le temps et l'énergie qu'ils ont consacrés à notre commune. Leur empreinte restera.

L'action publique ne serait rien sans les femmes et les hommes de l'ombre qui la mettent en œuvre jour après jour. Je pense à notre **personnel communal**. Agent administratif, agents techniques en passant par le personnel des écoles : ils sont le moteur de notre commune. Leur professionnalisme et leur dévouement sont notre plus grande richesse.

Enfin, je vous remercie, chers concitoyens. Merci pour votre participation citoyenne, votre esprit d'initiative, et parfois votre critique constructive. Je n'oublie pas non plus les forces vives de notre commune : toutes nos associations, nos agriculteurs, et bien sûr nos pompiers. Votre vitalité est l'âme de notre territoire.

Nous avons mené à bien quelques réalisations, mais notre commune doit continuer à avancer, à innover et à se transformer. Le mandat qui s'achève n'est qu'une étape.

Après mûre réflexion, en écoutant vos attentes et en mesurant l'ampleur des projets qui restent à accomplir, j'ai pris ma décision dans un souci de continuité, les mairies étant les dernières institutions qui continuent de fonctionner dans un pays sans cesse troublé par l'instabilité et cerné par les impérialismes.

Aujourd'hui, mais vous l'avez déjà lu dans la presse, je vous confirme ma candidature aux prochaines élections municipales de 2026.

« Être maire, c'est FAIRE » Je sollicite donc à nouveau votre confiance pour poursuivre la transformation engagée sans révolution ni projets aventureux. Mais l'avenir ne se conjugue pas seul.

Cette nouvelle ambition sera portée par une équipe en partie renouvelée :

- Une équipe qui allie l'expérience des élus qui m'ont déjà accompagnée et la vitalité de nouveaux talents issus de tous les quartiers, de toutes les générations et de tous les horizons professionnels.
- Une équipe animée par un seul objectif : servir notre commune avec passion et honnêteté, et faire face aux défis de demain, notamment en matière de sécurité, et de solidarité intergénérationnelle,

Nous avons un projet réaliste, ambitieux et tourné vers l'avenir, un projet qui continuera de placer l'humain et le bien-vivre ensemble au cœur de toutes nos actions.

Chers amis, en ce début d'année 2026, l'énergie est là, l'ambition est forte, et la volonté de faire de notre commune un lieu où il fait bon vivre est intacte.

Je vous souhaite à nouveau une excellente année.

Vive notre commune !